



JOURNÉE INTERNATIONALE CONTRE LA VIOLENCE ET LE HARCÈLEMENT SCOLAIRE.

publié le 15/11/2021

Serious-Game

Jeudi 18 Novembre aura lieu la journée internationale contre la violence et le harcèlement scolaire.

A cette occasion les CVC « NON AU HARCÈLEMENT » et « ÉVÈNEMENTS » vous proposent plusieurs actions durant la semaine.

Dès aujourd'hui vous pouvez participer au serious-game « Où est Lucien ? »

Avant d'entamer votre enquête voici quelques recommandations :

Il est préférable d'utiliser un ordinateur ou une tablette pour participer, plutôt que votre téléphone (écran trop petit), ainsi vous serez certains d'avoir accès à tous les indices.

Munissez-vous également d'une feuille et d'un crayon.

Bonne Chance à vous tous.

LIEN VERS LE JEU (un QR code est également disponible dans les photos) :

<https://view.genial.ly/60ad1298c1693f0dccbba28d/interactive-content-lucien-a-disparu>

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.